
 

 

 

 

 

 塚田 瀬菜さん  

松川センター イングリッシュセミナーコース 
 

私は１歳から英語をやっていました。小学６年生の時

に３級に受かりました。今回は中学生になってから初

めての受験でした。久し振りに受験をした為、不安も

ありましたが、合格できて本当に良かったです。 

英語が小さい頃から好きなので、これからも英語の勉

強にしっかり励んでいきたいと思います。 

 

 

 瀧澤 真奈美さん  
松本センター アドバンス２コース（受験時） 

  

小学生のうちに１級に合格する人は少ないと先生から

聞いていたので、合格できて本当にうれしいです。 

小さい頃から幸子先生と楽しく英語のレッスンをして

きたのでそのおかげだと思います。 

これからも頑張りたいです。 

 

 

 
 

Ｓ・Ｓさん  
広丘センター イングリッシュセミナーコース 

  

私は 2 歳からヤマハに通っていました。小学生で B は

合格したのですが、中学生になってからは部活動があ

ったため 1 級取得に時間がかかってしまいました。な

かなか良いスコアで合格できてほっとしています。こ

こで得た能力をこれからものばしていきます。 

 

 

 

 Ｓ・Ｓさん  
広丘センター イングリッシュセミナーコース 

  

今回グレートで 1 級がとれて嬉しかったです。兄の影

響で、小さい頃から楽しく英語を学んできました。そ

れが 1 級取得という形につながり、嬉しく思います。

これからも、英語を学んで自分の好きな事に生かして

いきたいです。 

 

 

 Ｉ・Ｔさん  
広丘センター イングリッシュセミナーコース 

  

今回 1 級を取ることができとても嬉しいです。2 級ま

ではとんとん拍子で来られましたが、1 級を取るのは

2、3 回かかっているので「やっとか」という感じでホ

ッとしました。TOEIC Bridge®にも挑戦し、さらに力を磨

いていきたいです。 

 

 

第 52 回ヤマハ英語グレード 1級認定 

合格者です 

丸山講師より 

グレード１級合格おめでとうござい

ます。レッスンも家庭学習もまじめに

やってきた成果が出ましたね。英語力

がしっかりついてきているので、自信

を持ってますます学習に励んで下さ

いね‼ 

Congratulation!!! 

小林講師より 

早く１級が取れればいいなあと思っ

ていましたが、こんなに早く取れると

はびっくりしましたよ。よく頑張った

と思います。いよいよ中学生になり、

これからはグレードだけでなく、

TOEIC Bridge®や英検などもどんどん挑

戦して欲しいです。頑張りましょう‼ 

Ｙ講師より 

鈴果さん、グレートテスト 1 級取得おめ
でとう！忙しくて受験の機会がなかなか
取れませんでしたが、今回の受験で見事
取得でき私も嬉しいです。レッスンでは、
きちんと自分で理解して次の学習にその
知識を活かしてまた更に学ぶ姿を、いつ
も感心して見ています。今後も一緒に頑
張っていきましょう！ 

Ｙ講師より 

桜空さん、グレートテスト 1 級取得おめ
でとう！お兄さん、妹さんと宿題をした
り、英語の歌を歌ったりしてお家でも英
語学習を楽しんでくれていたのが今の英
語力に繋がっています。今も大量の宿題
を確実にこなし知識を吸収しています。
今後がますます楽しみです！英検や TOEIC 
Bridge®にも挑戦していきましょうね！ 

Ｙ講師より 

樹くん、グレートテスト 1 級取得おめで
とう！樹くんは大変落ち着いていて集中
力があり、毎回のレッスンでやること一
つ一つをしっかり吸収してきました。理
解力もあり、今も英語力がぐんぐん伸び
ています。この力が伸びていく先を楽し
みにレッスンしています。いろいろなこ
とに挑戦していってくださいね！ 


